

Unger realisiert Post Zustellbasis in Eisenstadt

Die Post erweitert und erneuert sich mit viel Innovationskraft. Die neue Zustellbasis in Eisenstadt wird für alle Arbeitsabläufe optimal entwickelt, geplant und realisiert. In der Lobäckerstraße entsteht auf einem Grundstück von rund 4.000 m² ein maßgeschneidertes und genau an den Kunden angepasstes Objekt. Die Zustellbasis besteht aus einer Rahmenhalle mit einer beeindruckenden Spannweite von 22 m inklusive einem Stahlkonstruktionsanbau von 10 m als Bürotrakt und einer 60 m² großen Mopedgarage in Massivbau samt Außenanlagen.

In nur fünf Monaten Bauzeit erbringt die Unger Steel Group mit dem schlüsselfertigen Projekt eine logistische wie effiziente Meisterleistung. Die Unger Gruppe zeichnet hier von der Grundstückssuche, der Einreich- und Genehmigungsplanung über die schlüsselfertige Errichtung und die Versorgung bzw. Anschließung des Objektes und des Grundstückes bis hin zur Finanzierung verantwortlich.

Die Gleichfeier zu diesem Projekt fand am 10. Dezember 2015 um 14:00 Uhr in Eisenstadt statt. Zu dieser Feier durften unter anderem hochrangige Vertreter der Österreichischen Post AG und der Freistadt Eisenstadt sowie Herr Matthias Unger, Geschäftsbereichsleiter Real Estate, Geschäftsführer Unger Steel Middle East und Sales & Business Development der Unger Steel Group begrüßt werden.

Unger realized a postal distribution center in Eisenstadt

The new distribution center for the Austrian „Post AG“ in Eisenstadt is optimally designed, planned and implemented for all workflows. On an area of about 4,000 sqm, a tailor-made object is realized exactly to the customers wish. The distribution center consists of a frame hall with an impressive wingspan of 22 m, including a steel construction of 10 m as a office building and a 60 sqm garage for scooters.

In only five months of construction, the Unger Steel Group provides the turnkey project as efficient logistical feat. The Unger Group is characterized in charge here of the land search, the submission and approval planning, turnkey construction and the supply or digestion of the object and the plot to financing.

On December 10th, 2015, the topping-out ceremony for this project took place at 02.00 p.m. in Eisenstadt. A lot of high-ranking representatives visited the event.

Fotos & Bildnachweise.

Photos & photo credit.

Bild 01: v.l.n.r.: Herr Matthias Unger – Sales & Business Development Unger Steel Group, Herr Walter Schwabl – Regionalleiter der Österreichischen Post AG und Josef Mayer – 1. Vizebürgermeister der Freistadt Eisenstadt bei der Gleichenfeier in Eisenstadt

Photo 01: from left to right: Mr. Matthias Unger – Sales & Business Development Unger Steel Group, Mr. Walter Schwabl – Regional Manager Austrian Post AG and Mr. Josef Mayer – First Vice Major of Eisenstadt

Bildnachweis/Photo credit: Unger Steel Group

Bild 02: 3D-Bild des schlüsselfertigen Projektes

Photo 02: 3D image of the turnkey project

Bildnachweis/Photo credit: Unger Steel Group

Bild 03: Perfekt im Zeitplan – die Gleichenfeier der Post Zustellbasis in Eisenstadt konnte bereits in der beheizten Halle stattfinden.

Photo 03: Perfectly on schedule - the topping-out ceremony of the postal distribution center in Eisenstadt was already held in the heated hall.

Bildnachweis/Photo credit: Unger Steel Group

Bild 04: Stahlkonstruktion der Post Zustellbasis in Eisenstadt

Photo 04: Steel construction of the postal distribution center in Eisenstadt

Bildnachweis/Photo credit: Unger Steel Group